

Chez Delpha, la salle de bains devient un véritable espace de vie

Publié le 09/02/2026 à 16h07, mis à jour le 09/02/2026 à 16h24 par Arnault Disdero



© Delpha

En 2026, la salle de bains confirme son changement de statut. Plus qu'une pièce fonctionnelle, elle devient un espace de bien-être, d'expression personnelle et de nouveaux usages. Avec les nouveautés de ses collections Unique et Delphy, Delpha renforce son positionnement sur la personnalisation, les matières texturées et les solutions d'aménagement adaptées à toutes les configurations.

Fabricant français de meubles de salle de bains et référence du marché professionnel, Delpha poursuit sa stratégie : offrir aux installateurs une large **liberté de composition**. Dimensions, finitions, couleurs, rangements et accessoires peuvent être combinés pour répondre à des **projets sur mesure**, qu'il s'agisse d'une petite salle d'eau ou d'une pièce plus généreuse.

Parmi les usages qui montent en puissance, la **coiffeuse s'impose comme un nouvel élément structurant** de la salle de bains. Pensée comme un espace dédié au soin et au temps pour soi, elle trouve naturellement sa place dans les projets actuels, notamment dans les suites parentales.

Collection Unique : matières texturées et design affirmé

En 2026, la collection Unique s'enrichit de **nouvelles façades** qui jouent sur la profondeur visuelle et le toucher. Jiometri, en mélaminé effet bois, propose une **lecture chaleureuse** et apaisée, avec des surfaces structurées et des teintes terriennes. Alliage, également en mélaminé, affiche un rendu métallisé subtil, destiné aux **ambiances plus contemporaines**.

La façade Octave évolue avec de **nouveaux coloris**, dont le chêne du désert strié associé à un corps de meuble structuré, pour un ensemble cohérent et naturel. Déclinée en version coiffeuse, Octave mise sur un design soigné et des finitions adaptées à un usage quotidien, sans surcharge esthétique.

Côté éclairage, Delpha introduit le miroir Corail, un **miroir lumineux** diffusant une lumière douce et homogène, pensé pour améliorer le confort d'usage tout en structurant l'espace.

Par ailleurs, la colonne vitrine, proposée notamment en finition alliage bronze thermostructuré, offre un **volume de rangement important** tout en participant à l'identité visuelle de la pièce. À l'inverse, la colonne Écume, aux lignes plus fluides, privilégie la **légèreté visuelle** et des usages intuitifs, avec des coloris dynamiques comme le vert basque mat.

Collection Delphy : modularité et solutions pour tous les espaces

La collection Delphy se renforce avec deux nouvelles lignes complémentaires.

Écume associe deux façades – Lagune en mélaminé et Vague en laque – pour créer un **contraste maîtrisé** et rythmer les compositions sans alourdir l'espace.

Pratic propose un nuancier resserré autour des **coloris best-sellers** de la marque, décliné en cinq largeurs, afin de simplifier les choix tout en multipliant les possibilités d'implantation.

Une approche particulièrement adaptée aux chantiers de rénovation, où les contraintes de dimensions sont fréquentes.

Une réponse aux tendances de fond

Ces nouveautés s'inscrivent dans une tendance de fond (*lire interview ci-après*). En 2026, **la salle de bains devient un refuge**, marqué par des matières haptiques, des surfaces texturées et des palettes de couleurs chaudes et organiques. Bois structurés, effets rainurés, finitions douces et métallisés discrets répondent à une **demande croissante de bien-être**, de durabilité et de personnalisation. À l'inverse, les univers trop froids, lisses ou uniformes reculent au profit d'un design plus incarné et plus sensoriel.

Avec ses collections 2026, **Delpha met à disposition des artisans et installateurs une offre lisible et modulaire**, pensée pour faciliter la prescription et s'adapter aux attentes actuelles des clients. Une salle de bains plus personnelle, plus chaleureuse et mieux organisée, sans complexifier la mise en œuvre sur le chantier.

3 questions à Julie Meyzenq, cheffe de tendances du Groupe Fournier, auquel appartient Delpha

Quelles grandes tendances décoratives se dessinent pour la salle de bains ?

En 2026, la salle de bains s'impose comme un espace d'expression émotionnelle à part entière. Elle confirme son rôle de refuge personnel, un sanctuaire du quotidien où l'on vient se recentrer. Cette évolution s'incarne dans un design plus sensoriel, chaleureux et équilibré, à mi-chemin entre un minimalisme apaisant et une expressivité matérielle assumée.

Quelles matières ou textures vont marquer l'année ?

Les matériaux haptiques deviennent les véritables protagonistes du design d'intérieur. Bois texturés, surfaces structurées ou rainurées, effets marquetés : ces matières apportent une esthétique tangible et rassurante. Les finitions douces sous la main, associées à des métallisés subtils, enrichissent cette expérience sensorielle.

Quelles palettes de couleurs incarnent l'esprit 2026 ?

Les palettes de 2026 s'ancrent dans des teintes terreuses et solaires, à la fois naturelles et raffinées. Les neutres froids laissent place à des nuances plus chaudes, enveloppantes et organiques – sable, calisson, lin, terracotta, praliné – relevées par des accents plus profonds comme le bleu paon, le vert forêt ou le rouge amarante.

Arnault Disdéro

Rédacteur en chef de Zepros Énergie et Zepros Réno, expert de la transition énergétique dans le bâtiment.
